



Hockey-Club Wacker e.V. München

Gegründet 1911 - Hockey und Tennis

Sportplatz und Clubheim: Demleitnerstraße 4 - 81371 München

Telefon Clublokal: 089-45249932

E-Mail Adressen:

Telefon Büro: 089-764478

Club: info@hcw.de

Fax Büro: 089-7259633

Internet: www.hcw.de

Telefon Tennishalle: 089-74790918

Bericht des Jahres 2018 für die Hauptversammlung im Jahr 2019 Bereich: Tennis

Verantwortlich: Christian Ranft

München, den 07.03.2019

1. Saison 2017/18

- Winter 2018

Aktuelle Ergebnisse zum Stand vom 01.03.2019

Insgesamt spielen alle Mannschaften eine hervorragende Saison bzw. werden ihre Saisonziele erreichen.

Vielleicht sind sogar 2 Meisterschaften möglich und ein Aufstieg. Viel Erfolg.

Gruppeneinteilung Winter 2018/2019

Gruppe	Mannschaft	Ansprechpartner	Tab.-Rang	Punkte
Oberbayern-München Winterrunde 2018/2019				
Herren Bezirksliga Gr. 003	Herren (4er)	Münch, Marc	1	10:0
Herren Bezirksliga Gr. 002	Herren II (4er)	Groll, Patrique	3	6:4
Herren Bezirksklasse 1 Gr. 007	Herren III (4er)	Immele, Oliver	2	8:2
Damen Bezirksliga Gr. 046	Damen (4er)	Schlüter, Friederike	2	7:3
Damen Bezirksklasse 1 Gr. 049	Damen II (4er)	Fraitzi, Verena	2	5:3
Herren 30 Landesliga Gr. 014	Herren 30 (4er)	Ranft, Christian	1	10:0
Herren 30 Bezirksklasse 1 Gr. 019	Herren 30 II (4er)	Chamier, Christian	2	10:2
Damen 40 Landesliga Gr. 056	Damen 40 (4er)	Heide, Martina	5	2:6
Damen 40 Bezirksklasse 2 Gr. 064	Damen 40 II (4er)	Haas, Veronique	5	5:5

- Sommer 2018 Jugend

Insgesamt war das Jahr 2017 für die Jugend des HC-Wacker zufriedenstellend. Unsere Jugend hat mit sehr viel Spaß und Motivation am Mannschaftswettbewerb und am Training teilgenommen. Mit Blick auf das Jahr 2019 erhoffen wir uns weiterhin eine erfolgreiche Teilnahme am Mannschaftsbetrieb. Ziel ist es mittelfristig, in jeder Altersklasse eine Mannschaft zu melden. Aufgrund der mangelnden Plätze wird es allerdings sehr schwer. Wir müssen den Kindern und Jugendlichen auch nach und vor dem Training die Möglichkeit geben, mit Freunden und Mannschaftskollegen zu trainieren. In diesem Punkt hat sich zur JHV 2018 nichts bewegt. Das verwehren wir allerdings seit Jahren unseren Kindern und verbauen uns daher eine erfolgreiche Zukunft des HCW. Hier ist ein Blick zur Hockeyabteilung aber vor allem auch in andere Vereine bundesweit sehr hilfreich. Ausreichen Platz und die notwendigen Mannschaften sind Stütze einer erfolgreichen Jugend und einer langfristigen erfolgreichen Geschichte.

- Sommer 2018 Erwachsene

In der Gesamtbetrachtung war es eine sportlich erfolgreiche Sommersaison 2018 für die Tennisabteilung des HC Wacker. Dafür steht die Bilanz von drei Aufstiegen zu nur einem Abstieg.

Den Abstieg mussten unsere Damen 30 in der höchsten Liga, in der HC Wacker vertreten ist, hinnehmen. Nach dem überraschenden Aufstieg im vergangenen Jahr in die Regionalliga wird dieses Jahr auf Verbandsebene in der Bayernliga wieder um den Aufstieg mitgespielt.

Dort hielten unsere Herren 30 trotz immenser Personalprobleme die Liga. Zu Beginn der Saison wurde sogar darüber diskutiert die Mannschaft abzumelden, da vier von sechs ehemaligen Stammspielern aus diversen Gründen der Mannschaft den Rücken kehrten. Dank des Engagements und der Aufopferungsbereitschaft einer Herren 30 II – Nachwuchstruppe und einem Stamm frisch gealterter Herren Spieler konnte ein glaubhafter Spielerpool zusammengestellt werden und die Saison erfolgreich bestritten werden. Großes Lob an die Leistung und Moral aller Beteiligten an dieser Stelle! Dank einiger Neuzugänge ist eine deutliche Entspannung der Situation für die kommende Saison abzusehen.

Wie schon in den vergangenen drei Jahren wird auch in diesem Jahr eine neue Mannschaft gemeldet. Bei den Herren über 30 gehen wir in diesem Jahr, dank der schon angesprochenen personellen Verstärkung, mit einer weiteren, dritten Mannschaft an den Start.

Zu guter Letzt die erfreulichsten Ergebnisse der vergangenen Saison. Unsere Damen 40, Herren 40 und 1. Herren sind die drei **Aufsteiger** in dieser Saison. Alle setzten sich in Ihren Gruppen an die Spitze und stiegen mit einer bzw. keiner Niederlage auf.

Damen 40 in die Kreisliga

Herren 40 in die Bayernliga

Herren in die Super-Bezirksliga

Herzlichen Glückwunsch an alle Mannschaften und viel Erfolg in der kommenden Saison.

- Allgemeines

Es befinden sich aktuell Spielerinnen und Spieler im HCW, die sowohl in der höchsten deutschen Liga gespielt haben, sich auf nationaler und internationale Ebene beweisen und Titel bei Deutschen Meisterschaften sowie Endspiele bei bayrischen Meisterschaften erreichen und den HC Wacker in vielen Ranglisten sehr gut vertreten.

Sowohl die sportliche Leitung aber auch alle Mannschaftsführer haben im vergangenen Jahr einen hervorragenden Job gemacht. Trotz zahlreicher Kapazitätsengpässe, sehr großen und sehr kleinen Kadern ist in allen Mannschaften mit viel Einsatz sehr oft ein hervorragendes Ergebnis erzielt worden. (Berichte über Spieltage H30 II können auf der Homepage nachgelesen werden).

Aussicht 2019

In der kommenden Saison werden wir als HC Wacker München mit insgesamt 16 Mannschaften und insgesamt ca. 200 Lizenzspielern an den Start gehen und möglichst viele Siege einfahren und hoffentlich Abstiege vermeiden. Auch in der kommenden Saison ist eine optimale Planung zur Durchführung unserer Heimspiele notwendig und wir freuen uns auf viele Zuschauer und viel Unterstützung.

Unterschrift (Name)